

EN SALTILLO

Asegura GN inmueble con precursores químicos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, elementos de la Guardia Nacional y del Ejército Mexicano brindaron apoyo a la Fiscalía General de la República (FGR) para la ejecución

de una orden técnica de investigación en el municipio de Saltillo, donde se logró la detención de una persona y el aseguramiento de un inmueble utilizado para actividades ilícitas.

De acuerdo con un comunicado emitido por las Comandancias de la XI Región Militar y la 6/a. Zona

Militar, los hechos ocurrieron el pasado 19 de enero del presente año.

Durante el operativo, las autoridades aseguraron un inmueble que funcionaba como centro de almacenamiento de precursores químicos empleados para la elaboración de droga sintética.

En el lugar fueron deco-



misados 10 mil 200 litros y 14 mil 223 kilogramos de diversas sustancias químicas utilizadas en actividades delictivas.

El detenido, así como los indicios asegurados, fueron puestos a disposición de las autoridades competentes, quienes se encargarán de

determinar su situación jurídica y continuar con las investigaciones y acciones periciales correspondientes.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 23 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,093
Piedras Negras, Coahuila

DE PLAZA COMERCIAL

Quedan atrapadas 9 mujeres en elevador



La cónsul puntualizó que esperan seguir trabajando.

Incrementa deportación de migrantes por Acuña

La región se consolida como punto clave ante cambios en leyes de EU

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



CIUDAD ACUÑA, COAH. - La frontera local se ha convertido en uno de los principales puntos de deportación de migrantes, luego de los recientes cambios en las leyes migratorias de Estados Unidos, lo que ha provocado un incremento sostenido en el flujo de personas retornadas a esta región.

Tras la difusión de videos sobre operativos y detenciones, se ha registrado un mayor número de capturas de personas migrantes, quienes posteriormente son deportadas

Frontera se vuelve punto de deportación.

por esta zona fronteriza, incrementando la presión sobre los servicios de atención y traslado.

La cónsul de México en Del Río, Paloma Villaseñor, confirmó que se ha incrementado el número de deportaciones por esta frontera, recibiendo a más migrantes que, tras su retorno, son enviados al interior del país.

LOCAL / PÁG. 2

Mientras esperaban ser rescatadas, algunas de las mujeres publicaron fotografías en redes sociales desde el interior del elevador, manifestando su preocupación por la situación

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Cerca de 9 mujeres quedaron atrapadas la mañana de este jueves en el elevador de la plaza comercial Punto Tec, ubicada sobre el bulevar Manuel Pérez Treviño, en el sector Residencial Tecnológico, lo que generó momentos de tensión entre las afectadas.



Los hechos ocurrieron alrededor de las 6:10 horas, cuando un grupo de personas que salía de gimnasios



ubicados en el segundo piso abordó el elevador para descender; sin embargo, el aparato se detuvo de manera repentina, dejándolas encerradas. Mientras esperaban ser rescatadas, algunas de

las mujeres publicaron fotografías en redes sociales desde el interior del elevador, manifestando su preocupación por la situación.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

Se reúne gobernador con la Secretaria de Energía



EN PLANTAS FILIALES

Advierte CANACINTRA más despidos por GM

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Arturo Reveles, Presidente de CANACINTRA en la Región Sureste, adelantó que al menos tres empresas más podrían reajustar personal durante los siguientes días, con lo que serían alrededor de mil personas que se verían afectadas.

Lo anterior tras el reajuste de GM en Ramos Arizpe, pues de acuerdo al

líder empresarial, se trata de empresas satélites que son proveedoras de General Motors.

Añadió que la inquietud entre las empresas proveedoras es creciente, debido a que algunas compañías que dependen directamente de GM Ramos Arizpe y que no cuentan con otros clientes han comenzado a tomar decisiones difíciles, incluyendo despidos de personal.

LOCAL / PÁG. 2

Señalan conflicto de interés en obra ligada a alcalde

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un camión de la empresa Arcco fue captado este jueves 22 de enero suministrando concreto para la construcción del segundo



retorno vehicular ubicado frente a una nueva gasolinera en el cruce de los bulevares Pérez Treviño y Mendoza Berrueto, uno de los puntos con mayor carga vehicular de la ciudad.

La concretera Arcco está vinculada a los pa-



dres del alcalde de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, y ha sido utilizada de manera recurrente en obras de infraestructura municipal, lo que ha generado señalamientos por un posible tráfico de influencias y conflicto de interés.

El tema fue abordado el viernes pasado por el propio Edil, quien estrenó una

nueva sección en sus conferencias matutinas con el objetivo de "desmentir" notas críticas difundidas en medios de comunicación.

LOCAL / PÁG. 2

